
RM Kasig erläutert den SPD Antrag. 

 

RM Sudholz spricht sich dafür aus, einen Informationsaustausch anzuregen 

 

RM Heiden erklärt, dass er mit einem runden Tisch warten möchte, bis klar ist, wie viel Geld durch 

das „Corona Aufholpaket“ zur Verfügung steht. Er möchte verhindern, dass Zeit in ein Projekt 

investiert wird, welches aufgrund fehlender Zuschüsse nicht realisierbar ist. 

 

RM Kaderhandt merkt an, dass es sinnvoll ist zunächst die Bedarfe zu erfragen und aus 

Überschneidungen dann ein Ziel zu erarbeiten. 

 

RM Sudholz erklärt, dass für sie auch die Hausaufgabenhilfe zum Förderfähigenkreis gehört. Des 

Weiteren regt sie an, die Moderation im Vorfeld zu klären. 

 

Es wird darüber abgestimmt, ob das Verfahren zunächst angestoßen werden sollte. 

 

 


